



Des coopérantes pour un monde plus juste

## **JEUNESSE ET ENGAGEMENT EN POLITIQUE:**

Voies possibles en Suisse et en Colombie!



Une table-ronde pour faire le point sur l'engagement et la participation en politique de la jeunesse, et les diverses voies possibles en fonction du contexte

Ici en Suisse, on entend souvent que la jeunesse rechigne de plus en plus à s'impliquer. Pendant ce temps, là-bas en Colombie, elle a porté haut sa voix lors des grèves de 2021 et des élections présidentielles de 2022. Vrai, faux?

Introduite par un Colombien de Suisse, Daniel Eduardo Avellaneda, et modérée par Carla Ruta, chargée de programme pour le groupe de travail Suisse-Colombie ask!, la table-ronde fera le point :

- sur place avec Giulia Tognola, 20 ans, engagée chez les Jeunes Vert·e·x·s et benjamine du Conseil Général de la Ville de Fribourg; et Anaëlle Kaufmann, 32 ans, militante à XR Fribourg;
- et en visio avec Kevin Josué Sánchez Navarro, 21 ans, activiste de l'environnement; et Jesica Paola Rojas Hernández, 20 ans, présidente d'un Conseil municipal de jeunesse; accompagné·e par l'une de nos coopérant·e·s à Bogotá: Annina Schlatter.

La table-ronde se tiendra en espagnol et en français, avec service de traduction!

Inscriptions: comundo.org/ politiquejeunes

Conférence
publique gratuite:
Mardi 22.11.2022,
18h00,
Bureau Comundo,
Rue des Alpes 44
1700 Fribourg

Les échanges pourront se poursuivre autour d'un apéritif.